
                                                           令和２年 10月１日 

  令和２年度  

横浜市立豊岡小学校 

第２回「学校運営協議会」記録 

日時 ：令和２年 10 月１日（木） 1３:３0～１４:３０ 

会場 ：豊岡小学校 音楽室 

出席者：地域住民…木佐美信行、加藤孝一、春山和代、池田昇、増渕源 

    保護者 …阿部光惠、新田耕治 

    学校運営に資する活動を行う者…小林文雄、本田静子、片瀬真理 

   学識経験者…間邊浩二、磯部秀史（学校地域コーディネータ） 

   豊岡小学校…成田玲子 

   （事務局…海瀬、新妻、出口、山田太、小林、原）     （敬称略） 

議事 

(1) 会長挨拶 

(2) 校長挨拶 

(3) 夏休み後の学校の様子について 

・１年生から６年生、なかよし級の子どもたちの様子を画像で見ながら 

新型コロナウイルス感染症対策の実際について、学校より報告があり 

ました。 

(4) とよおかオリンピックについて 

     ・時間短縮開催、分散開催等、新型コロナウイルス感染症対応を講じた 

オリンピックとなることについて学校より説明し、来賓のご招待も 

しないことを報告しました。 

(5) 宿泊行事・校外学習等について 

    ・検討の結果、宿泊行事については、日帰りでの校外学習とすることや 

遠足は、徒歩で行かれる範囲にすること等、学校より報告しました。 

来年度については、宿を貸し切りにする等工夫し、宿泊学習を行って     

ほしいと委員より要望がありました。 

(6) その他 ・学援隊の襷
たすき

の貸し出しが始まり、襷
たすき

をつけてパトロール活動を行っ 

ていただいていることを報告しました。 

       ・車椅子の児童が年内に在籍する予定なので、人的・物的支援のために 

教育委員会への要望書を提出することを決定しました。 

(7) 近況報告と意見交換 

・不審者情報を共有し、警察と連携して取り組んでいることを確認し

ました。 

        ・鶴見中学校での感染症予防対策について報告がありました。 

        ・地域防災拠点訓練は 11 月 8 日に委員だけで縮小して開催すること

と、防災備蓄庫の隣に新たに第 2 の防災備蓄庫を設置することにつ

いて報告がありました。 

        ・保護者の委員より感染症予防対策のために水筒使用を延長してほし

いとのご意見をいただきました。学校としてもそのようにする方針

であることを確認しました。 


